

Confirman el primer caso del coronavirus en México



México DF, 28 feb (RHC) Las autoridades sanitarias de México confirmaron este jueves el primer caso de coronavirus en el país.

De acuerdo con el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, el paciente permanece aislado en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER), en Ciudad de México.

'Tenemos ya un caso confirmado de coronavirus. Este sería el caso índice. El individuo está en condiciones de salud estable', apuntó López-Gatell en la conferencia matutina desde Palacio Nacional.

El hombre resultó positivo en la primera prueba realizada hoy, y fue calificado de "un caso leve" por el funcionario de salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/215578-confirman-el-primer-caso-del-coronavirus-en-mexico>



Radio Habana Cuba